



SECURITE RN 31

*Des panneaux visibles, pour un résultat peu évident.
Pourtant rouler moins vite, c'est moins de bruit et de plus de sécurité.*

Les vœux du Maire :

*J'adresse, pour la Nouvelle année mes meilleurs vœux de bonheur et de bonne santé à tous.
Avec une pensée toute particulière pour les malades et pour ceux qui sont à la recherche d'un Emploi.*

CROISY SUR ANDELLE, SI JOLI PETIT VILLAGE...

ENVIRONNEMENT

Les travaux autour de la Mairie ont avantageusement modifié l'aspect du village. Souvenez-vous du mur lépreux et des façades de la Mairie. Aujourd'hui, cette belle bâtisse en briques est rénovée et le Conseil Municipal va organiser son utilisation future.

La mini-place devant le Monument aux Morts et le nouveau parking offrent aux utilisateurs une aire accueillante et fleurie et permettent aux enfants de prendre les cars scolaires en toute sécurité.

Il faudra aménager la Place Publique, faire disparaître les poteaux électriques couchés qui la délimitent et planter des arbres tout autour. Des arbres et des fleurs.

Aboutira-t-on avec la D.D.E. à un ralentissement de la circulation dans la traversée du village ? Avec moins de bruit, la vie serait plus agréable pour les riverains.

Moins de bruit, plus de fleurs, tout un programme que vous approuvez j'en suis sûr, alors un petit effort de tous, moins de paquets de cigarettes vides, de sacs plastiques, etc...

Un dernier mot, l'Andelle est belle, la promenade pédestre qui la suit de l'ancienne gare à la passerelle en bois est très appréciée. Ce parcours fait partie du patrimoine communal, j'ai le devoir de le protéger et s'il le faut, j'interdirai par arrêté municipal la circulation des engins à moteur sur cette promenade.

INVITATION

J. P LAFFORE, Maire, R. LETONDEUR, F. GODEMENT, J. HELLOT, Maires-Adjoints,
invitent :
la population
le Conseil Municipal
les Anciens Combattants
l'A.J. CROISY
le CROISY Club Sports Loisirs
et le CROISY Club Détente

au Pot de l'Amitié, offert à l'occasion de la Nouvelle Année,

**le SAMEDI 4 JANVIER 1992
à 17 h 30 à l'Ecole**

A cette occasion,
Madame Ginette GRIFFON sera décorée de la Médaille du Travail par
Messieurs LE VERN, Député et BINET, Conseiller Général.

CONTENEURS : JETER UTILE

INFO
Craissy

Un conteneur à verres est en permanence à votre disposition derrière le foyer communal.

Un petit effort de tri personnel vous est demandé et chacun peut faire ce geste écologique, générateur d'économies.

Par nature le verre se recycle à 100 %, c'est-à-dire qu'une tonne de verre recyclé et refondu correspond exactement à une tonne de verre neuf et permet par cette opération de recyclage une économie de matières premières.

Un ramassage d'objets encombrants a été effectué ce trimestre. Il sera organisé à nouveau.

Les piles-boutons très dangereuses pour l'environnement (une pile-bouton pollue un mètre cube de terre) doivent être déposées dans la boîte spéciale à l'Ecole ou à la Mairie.

Les papiers et cartons pourraient aussi être triés et récupérés.

Sommes-nous prêts à contribuer à la sauvegarde de l'environnement par de petits efforts ?

Toutes vos suggestions peuvent être examinées. Une «boite à idées» est installée dans le couloir de la Mairie à cet effet, et le dialogue est toujours possible.

LE CONSEIL MUNICIPAL

vous présente ses meilleurs voeux

de bonne et heureuse année

pour 1992



LE CONSEIL MUNICIPAL AU TRAVAIL :

LE 28 JUIN 1991, LE CONSEIL MUNICIPAL A :

- demandé à la D.D.E. la pose de panneaux routiers rappelant les dangers de la traversée du village. Ces panneaux de grande taille, posés le 16 juillet sont toujours en place ;
- demande les subventions les plus élevées possible du Conseil Général et de l'Etat pour les travaux prévus dans la traversée de Croisy-sur-Andelle ;
- voté le compte administratif 1991 avec un excédent de 691.022 F. en fonctionnement et un déficit de 27 876 F. en investissement ;
- demande qu'une glissière de sécurité soit posée en protection de la propriété de Monsieur J.C. MANCELLE.

LE 18 OCTOBRE 1991, LE CONSEIL MUNICIPAL A :

- voté le budget supplémentaire 1991 équilibré en recettes et dépenses à :
672 846 F. (fonctionnement), et,
285 822 F. (investissement)
- décidé de titulariser le dernier employé communal qui ne l'était pas ;
- décidé de réclamer 100 F. à tous ceux qui demandent l'intervention des pompiers pour la destruction de nids de guêpes (intervention facturée 230 F. à la commune) ;
- décidé d'adhérer au Centre Social Intercommunal du canton d'Argueil ;
- confié au Cabinet SANSON la vente du lot n. 12 du lotissement le hameau de l'Andelle ;
- renouvelé la demande de subvention du 28 juin concernant la glissière de sécurité du CD 293.

LE 6 DECEMBRE 1991, LE CONSEIL A :

- sollicité la subvention D.G.E. la plus élevée possible pour la dernière tranche de réhabilitation des pignons de la Mairie ;
- pris connaissance de la lettre de Monsieur le Maire d'Elbeuf sur Andelle relative à l'exploitation éventuelle d'une Ballastière sur les Communaux d'Elbeuf sur Andelle ;
- entendu et partagé l'avis de Monsieur LAFFORE, Maire, sur les excellentes relations qui unissent les communes d'Elbeuf et de Croisy et leurs élus ;
- exprimé son inquiétude sur les conséquences que pourrait avoir ce chantier ;
- refusé le passage des camions sur les terrains communaux ;
- décidé d'acquérir un terrain de 8 200 m² sous réserve que toutes les assurances soient prises afin de garantir toute utilisation future ;
- pris connaissance du contrôle de l'état du pont situé sur l'ancienne ligne de SNCF ;
- pris connaissance des diverses réunions prévues les 11 et 12 décembre pour les dossiers SECURITE RN 31 et Lotissement. Réunions auxquelles sont invités MM. les adjoints.

CROISY CLUB DETENTE

Le 27 novembre 1991, Madame LOUISET et les adhérents du club se sont retrouvés chez BOULANGER à MORVILLE pour un succulent coq au vin.



ANCIENS COMBATTANTS

Le 11 novembre sous la pluie, Roger BEQUET est de retour et a repris le service du Porte-Drapeau.

NOEL 91 14 DECEMBRE 1991

Le Père-Noël est venu pour le traditionnel arbre de Noël des enfants de la commune, organisé par Mmes LAFFORE et RADIER, aidées de Mmes HELLOT et SEVESTRE et Mlle DELEPINE.

La salle de jeux de l'école maternelle était joliment décorée et pour changer un peu, le Père-Noël est arrivé cette année à dos d'âne.

Comme chaque année, les enfants de la commune reçurent un cadeau offert par le Conseil Municipal.

**CONCOURS DE PETANQUE
1 09 91**

Organisé le 1er septembre, sur le parking de M. et Mme BELIERE - Bénéfices partagés entre l'A.J. CROISY et le CCAS qui remercient M. F. GODEMENT.

**REPAS DES ANCIENS
13 10 91**

Un des meilleurs moments de l'année : retrouver les Anciens pour un repas préparé par Mme LOUISET et servi par M. et Mme PETIT et leurs enfants.

Le châte offert par Mme GODEMENT est gagné par Mme LOUISET.

11 NOVEMBRE

En raison des conditions météorologiques, la lecture du message ministériel est faite à la Mairie. Après le dépôt de gerbe au Monument et le vin d'honneur, le banquet organisé par M. et Mme THUILLIER connaît un franc succès.

Remerciements à G. et N. TIRAND et à L. THEVENET qui assurèrent le service.



CROISY SUR ANDELLE IL Y A 45 ANS (suite)



LE TOURNOI DE BASKET-BALL DE LA PENTECOTE

La section «basket-ball» de l'A.J. Croisy vit le jour en septembre 1947.

Monsieur FILLEUL, le créateur des «Selles Pearl», en l'absence d'un terrain municipal libre, mit alors à la disposition du club de basket-ball, un terrain situé en bordure de la route nationale, à gauche en allant vers Vascoeuil, à la sortie de Croisy. Un pré qu'il fit aménager en un temps record avec ses propres deniers.

Il restait alors un mois pour préparer deux équipes masculines et une équipe féminine à la participation aux championnats organisés par la Commission Rouennaise de basket-ball. J'étais alors le seul dans la section à avoir pratiqué ce sport.

Pour clôturer une première saison satisfaisante, il fut décidé d'organiser un tournoi doté de deux coupes, l'une offerte par les «Selles Pearl» disputée par les grands clubs rouennais jouant en excellence et une autre offerte par «Paris-Normandie» récompensant le vainqueur des clubs plus modestes dont l'A.J. Croisy.

Dès la première année, ce fut un grand succès qui attira les habitants de Croisy et des environs. Cela permit de remplir la caisse du Club grâce à la vente de programmes de la fête donnant droit à une tombola gratuite et au bénéfice retiré de la fourniture de boissons et sandwichs aux nombreux participants et assistants. La date de la Pentecôte avec ses deux jours fériés fut retenue à la Commission rouennaise pour l'organisation d'un tournoi annuel.

La fête du basket prit son véritable essor lorsqu'un terrain municipal fut créé dans la cour de l'école. Nous en reparlerons dans un prochain article.

L. GROSSIER.

A.J. CROISY

L'A.J.C. après avoir organisé les défilés, retraite aux flambeaux et bal du 14 juillet, a participé au concours de pétanque début septembre, mais, sa principale vocation étant le basket-ball, elle a recommencé une nouvelle saison avec cette année six équipes.

Quatre équipes seniors composées de :

- deux équipes féminines dont celle des années précédentes qui jouent en première division et une nouvelle équipe de deuxième division qui réunit les anciennes cadettes ;

- deux équipes masculines évoluant en première division A et B avec pour la plupart les mêmes éléments (quelques cadets de l'année dernière viennent en renfort), mais partagées différemment avec en A les «plus jeunes» et en B les

«moins jeunes», le but étant toujours de faire monter une équipe en promotion d'honneur tout en maintenant l'autre en première division.

Les deux équipes qui restent sont représentées par les «très jeunes» (7 à 13 ans) dans les championnats poussins-poussines et benjamins-benjamins.

Trop peu de minimes n'ont pas suffi à engager une autre équipe, cependant, leur entraînement demeure le mercredi après-midi.

Pour pallier aux calendriers que nous ne distribuerons pas cette année, nous attendons des «pin's» au mois de janvier.

Bonne Année à tous, et vive le basket à Croisy.

J.L GROSSIER

SOLIDARITE

Collecte Croix Rouge :
M. LINANT, chef des secouristes Croix Rouge locaux a collecté 7 035 F à l'occasion de la journée de la Croix Rouge.
Il a été vivement remercié le 20 10 91 à l'occasion du Cross de la Croix Rouge par M. JJ VACHER, directeur de la Croix Rouge et M. JP LAFFORE, maire.

SOLIDARITE

Les jeunes élèves du CM1 ont collecté 900 F à l'occasion de la quinzaine de l'Ecole Publique.

OUVERTURE MAIRIE

Le mardi et le vendredi de 17 h 30 à 19 h 00.
En cas d'absence, s'adresser à Monsieur LAFFORE, maire, ou à MM LETONDEUR, GODEMENT, HELLOT, maires-adjoints.

PERSONNES AGEES

La quête effectuée lors de la journée nationale du 21 octobre 1990 par Magalie, Stéphanie et Nathalie a rapporté 736 F. M. GODEMENT, représentait la commune à la remise des diplômes aux communes les plus généreuses par M. le Préfet.

CLASSES DE NEIGE

Les écoliers du CM1, grâce à la générosité du SIVOM de la Haute Andelle et de l'Association Clef des Champs, repartent à la neige...

C'est la 3ème classe de découverte. Une bonne habitude en somme.

Départ : 21 janvier - retour : 1er février. Séjour dans les Hautes-Alpes à RISTOLAS (comme l'an passé).

BIBLIOTHEQUE

Elle fonctionne au secrétariat de la mairie et, est gratuite.

ETAT-CIVIL

Naissances :

LAGARDE Marc	05 02 91
HALLOT Damien	25 06 91
HUET Ferdinand	19 07 91
BLAINVILLE Florent	20 07 91
BABICH Emeline	08 10 91

Décès :

LEROUGE Maurice	07 03 91
LEBOURG Marthe	10 03 91
LESEIGNEUR Benoit	28 04 91
BOUTIGNY Madeleine	06 08 91

Sommaire

Page 2 : un si joli petit village...
: invitation
Page 3 : jeter utile
: voeux
Page 4 : le conseil municipal
au travail
Page 5 : vie des clubs - Noël 91
Page 6 : au fil du temps
Page 7 : Croisy, il y a 45 ans
: l'AJC
Page 8 : en bref

Terrain de boules - Ping-Pong

Il n'est pas recommandé de mêler les deux sports...

Essayez donc de jouer au Ping-Pong avec des boules de pétange - soyons sérieux - Certains réclament, et ils ont raison un terrain de boules, d'autres une table de Ping-Pong.

Les deux sont possibles à une condition : que soient mises en place les structures de clubs qui assureront l'utilisation de table(s) de ping-pong ou du terrain de boules après que la commune ait fait les investissements demandés.

Le Centre Social Intercommunal à la Hallotière, c'est :

- des activités pour les enfants les mercredi et samedi et pendant les vacances scolaires
- un foyer pour les jeunes (la Haye) ;
- un centre de formation et d'information pour les chômeurs ;
- un lieu où les allocataires RMI trouveront un accueil.

Téléphone / 35 09 28 17